
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 12 月 22 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和２年度 第１０回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 10 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 12 月 22 日(火) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

黒木由香 別府信一    

（２）事務局   生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第１０回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐担当監】 

 「事務局は、甲斐部長以外は全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

１１／２５（水）   桜ケ丘小学校研究公開 

今回が最後の研究指定校発表であった。若手中堅の多い学校である

が、２年間全員で前向きに取り組み研究成果を発表した。職員にも良

い経験になり、参加した他校の職員にも参考になる研究内容だったと

思う。来年度からは、学校指定研究はなくし、教育研究所のタイムリ

ーな課題に取り組み、市内各学校にその成果を広めていきたい。委員

からも、感想をもらいたい。 

 

１１／２６（木）   学校訪問飫肥中学校 

最後の学校訪問であった。他の委員からも、感想をもらいたい。 

 

１２／２ （水）  校長会 

                   人事ヒアを終えて、いかなる人事異動の結果になっても対応できる 

          ように、あらゆる想定をしておくように伝える。また、校長は、ゴ 

          ールではない。学校経営の充実のためにも、個々の資質向上に努力 

          するように伝えた。 

 

１２／６ （日）   南郷大島ミュージアムクロージングイベント 

                   １０月１７日から５１日間、６，０００人を超える来場者があり大          

成功に終わった。力を貸してもらった総合プロデューサーの小松

氏、大島プロジェクトの皆さんも、満足感を持っていた。  

 

１２／１４（月）  放課後子ども教室視察 

                   大堂津小学校を視察させてもらった。ちょうどクリスマス会であっ          

た。担当の皆さんが、献身的に仕事をされていて、感心させられ

た。 

 

１２／１５（火）  寄付（国際ソロプチミスト） 

                   平成９年から毎年寄付をいただいている。その寄付で購入した児童          

書は、まなびピア図書館に「国際ソロプチミスト日南文庫」として          

蔵書され、昨年までで７２０冊になっている。 

 

          コンクール協賛御礼訪問 株式会社ニチワ      

読書感想文・感想画コンクールの副賞として図書券を寄贈してもらっ 
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ている。子どもたちのためにと、とても前向きに考えてもらっている。 

 

１２／１８（金）  読書感想文・感想画コンクール表彰式 

テレビでも報道があったが、今年は南郷ハートフルの小ホールで表彰

式を行った。夏休みが短くなり、応募作品が減るのではと思っていた

が、感想画については昨年を上回る応募作品数であった。 

 

（２）委員活動報告 

  【別府委員】 

１１月２５日に桜ケ丘小学校の研究公開に参加させていただきました。先生方が一生

懸命にされていました。一つ感じたのは、先生が手書きで模造紙に書かれているのを見て

これはすごく大変な作業だなと思いました。大型プリンタがあったら、先生方の負担を減

らせるのではないかと思いました。非常に貴重な経験でいい勉強になりました。 

１２月２１日に市町村新任教育委員研修会に参加させていただきました。こういうこ 

となのだなと落としどころがあって、すごくしっかりしないといけないなと思いまし

た。また、今後ともよろしくお願いいたします。 

【郷谷委員】 

桜ケ丘小学校の研究公開は、私も別府委員と全く同じことを感じましたが、もう少し大

きい模造紙に書くか、先ほども言われましたが、大型プリンタを使って、もう少し行間が

あったら良かったのではないかと思いました。全体的に授業の内容については、良かった

のではないかと思いました。 

１１月２６日に飫肥中学校の学校訪問に行かせていただきましたが、先生方がいい意

見を出されていて、一生懸命に取り組んでおられるなと思いました。 

【﨑村委員】 

桜ケ丘小学校の研究公開では、他の教室では自習をしていましたが、とても静かに自習

をしていて感心させられました。 

１１月２６日の飫肥中学校の学校訪問では、学力向上についてすごく自信を持って話

されていました。 

【黒木委員】 

桜ケ丘小学校の研究公開では、おっしゃったとおり、児童たちが自習の時間に静かに集

中して、色々な人が行き来する中で、よそ見をせずに自習に取り組む姿がすごく印象的で

した。 

 

９ 前回の議事録承認 

第９回の議事録について了承 
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１０ 議題について 

 

協議１ 令和３年度教育基本方針について 

             

（甲斐担当監） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度教育基本方針について説明。 

  本日、案としてお示しをしております。今後の流れですが、次回

の定例会の時に第２案として修正案をご提示させていただいて、そ

れを受けて、約１ヶ月間のパブリックコメントを募集し、最終案を

２月定例会にお示しをさせていただきます。最終的には、３月定例

会で報告させていただき、各学校に配布させていただきます。 

見ていただきまして、何かお気づきの点ご意見がありましたら、

１月８日（金）までに、FAX や電話などで回答をお願いしたいと思

います。 

   

 

協議２ 令和２年度他市町村教育委員会との意見交換会について 

             

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

令和２年度他市町村教育委員会との意見交換会について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

 

 

１１ 報告 

（１）市議会定例会報告について（１２月議会） 

 

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

市議会定例会報告について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

 

（２）宮崎県統合型校務支援システムの導入について 

 

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

 

 

宮崎県統合型校務支援システムの導入について説明。 

  今、説明がありましたが、４月以降先生方は、校務支援システム

とタブレットと覚えるのが大変だと思いますので、研修などを深め

ていく必要があるのかなと思います。また、セキュリティは万全だ

と思いますが、慎重に使う必要があると思います。 
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１２ その他 

（１）１月行事予定について 

（２）第１１回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和３年 1 月 26 日（火)  午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・別館 2階会議室 

 

１３ 閉会 


